



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 196
26 de abril de 2019

Estudiantes de la Facultad de Jurisprudencia tuvieron destacado desempeño en concurso nacional de arbitraje en Guayaquil

Cinco estudiantes de octavo semestre de la Carrera de Derecho participaron en el VIII Concurso Nacional de Arbitraje, organizado por el Centro de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio Ecuatoriano Americana AMCHAM que se desarrolló en Guayaquil.

Gabriela Gallo, Karla Vásquez, Isabel Arellano, Álvaro Guamán y María Ángeles Guapulema fue el grupo de estudiantes que participaron en este evento, cuyo objetivo fue aprender sobre los métodos alternativos de solución de conflictos y mejorar la argumentación jurídica a través de la participación en audiencias orales arbitrales.

Michael Guillén y Oswaldo Fraga, ex estudiantes de la Facultad de Jurisprudencia, fueron parte del equipo de coaching que, junto al docente, de la Carrera de Derecho, Luis Jiménez ayudaron ampliamente a la preparación del grupo para desenvolverse en la fase de presentación de memoriales y en la fase de rondas preliminares de audiencias. La participación en estos concursos motiva a los estudiantes a aprender más y proponerse nuevos retos a nivel personal y académico.

Al final de la amplia jornada recibieron el certificado por su destacada participación. Todos los miembros del grupo se dieron apoyo unos a otros a lo largo del concurso. **I.F.**

